

Die Bezirksarbeitsgemeinschaft Baden-Mödling-Wr. Neustadt gibt die traurige Nachricht, dass Ehrenkapellmeister Heinrich Gutmann am 19. Mai 2021 von uns gegangen ist.

Heinrich Gutmann

2. Mai 1930 - 19. Mai 2021

1956 Gründungsbeirat der BAG Baden-Mödling-Wr. Neustadt
1970-1973 Bezirksobmann Stv. der BAG Baden-Mödling-Wr. Neustadt
1973-1976 Bezirksobmann der BAG Baden-Mödling-Wr. Neustadt
1976-1982, 1985-1991 Bezirkskapellmeister Stv. der BAG Baden-Mödling-Wr. Neustadt
1991-1994 Bezirkskapellmeister der BAG Baden-Mödling-Wr. Neustadt
Seit 1994 Ehrenkapellmeister der BAG Baden-Mödling-Wr. Neustadt

1956 - 1957 Kapellmeister der Stadtkapelle Traiskirchen
1968 - 1972 Obmann der Stadtkapelle Traiskirchen
1976 - 1982 Stabführer der Stadtkapelle Traiskirchen
1972 - 1982 Kapellmeister der Stadtkapelle Traiskirchen
Seit 1997 Ehrenkapellmeister der Stadtkapelle Traiskirchen

Seine höchsten Auszeichnungen:

1982 Dirigentennadel des NÖBV Gold
1987 Ehrenmedaille des NÖBV Gold
1989 Verdienstmedaille des ÖBV Silber
1994 Ehrennadel des NÖBV Gold
2005 Verdienstkreuz des NÖBV Gold

Heinrich Gutmann war langjähriges Mitglied und Funktionär der Stadtkapelle Traiskirchen, des Musikvereins Anton Hofmann Pfaffstätten sowie der Stadtmusik Baden.

Als Gründer und langjähriger Leiter der Elisabeth Riedl-Musikschule Traiskirchen hat er sich mit großem Engagement und Zielstrebigkeit um die Ausbildung junger Musiker, den Fortbestand der Musikkapellen und seine Mitglieder gekümmert.

Mit viel Mühe, Geduld und großem Ehrgeiz hat sich Heinrich auch in seinen Funktionen in der BAG Baden-Mödling-Wr. Neustadt für die Musik stark gemacht und vieles bewirkt. Ob als Bezirksobmann, Bezirkskapellmeister, Lehrer in der Musikwoche oder einfach nur „Mädchen für alles“, er war vielen ein Vorbild und ein verlässlicher Wegbegleiter. In dieser Vielfältigkeit wird er uns in guter Erinnerung bleiben.

Wir verlieren mit ihm einen verlässlichen Freund und Gönner der Blasmusik, dessen Wirken im Verein und in der BAG tiefe Spuren hinterlassen hat. Seine Ratschläge und seine Lebenserfahrung werden fehlen.

Wir nehmen in aller Stille Abschied und denken in großer Wertschätzung und Dankbarkeit an die schönen Stunden. Wir werden dir ein ehrendes Andenken bewahren. Ruhe in Frieden.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Familie.

In musikalischer Erinnerung
Die Funktionäre der BAG Baden-Mödling-Wr. Neustadt
im Namen aller Mitglieder